

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Gelar Silaturahmi Kamtibmas, Mempererat Hubungan Kepolisian dan Masyarakat Untuk Keamanan Wilayah

Indramayu - [INDRAMAYU.EKSPOS.CO.ID](http://INDRAMAYU.EKSPOS.CO.ID)

Aug 7, 2023 - 15:30



*Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Gelar Silaturahmi Kamtibmas, Mempererat Hubungan Kepolisian dan Masyarakat Untuk Keamanan Wilayah*

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali menggelar acara silaturahmi Kamtibmas dengan Masyarakat. Senin (7/8/2023)

Kegiatan yang dilaksanakan dalam suasana akrab ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan warga masyarakat serta membahas berbagai isu terkait keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu.

Dalam kegiatan silaturahmi Kamtibmas tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Balongan, Aipda Tayam dengan penuh antusias, berinteraksi dengan warga Masyarakat Desa Sudimampir, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu.

Mereka berdiskusi mengenai berbagai hal yang berkaitan dengan kamtibmas, seperti upaya pencegahan tindak kriminal, penanganan masalah kenakalan remaja, serta sosialisasi tentang berbagai program kepolisian yang sedang berjalan.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Balongan juga memberikan penyuluhan dan edukasi kepada masyarakat tentang cara menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

Ia mengajak warga untuk selalu waspada terhadap potensi bahaya, seperti pencurian, penipuan, dan tindakan kriminal lainnya. Selain itu, mereka juga berbagi tips-tips keamanan untuk diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan Quick Wins Presisi Tri Wulan III perbaikan interaksi Polisi dengan Masyarakat.

“Silaturahmi kamtibmas merupakan program yang rutin digelar untuk mengetahui dinamika perkembangan masyarakat berkaitan dengan situasi kamtibmas terkini,” imbuhnya.

Kapolsek berharap kegiatan silaturahmi Kamtibmas ini diharapkan dapat meningkatkan rasa kepercayaan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Balongan.

Dengan berlangsungnya kegiatan semacam ini, diharapkan akan tercipta lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat. Ujar IPTU Wawan.